

## Geliebt und verhasst: das Großraumbüro

Date : Montag, der 5. Februar 2018



...fördert die Kommunikation, stärkt das Gemeinschaftsgefühl und reduziert die Kommunikationswege – freuen sich die einen. Es nimmt jegliche Privatsphäre, bietet eine permanent hohe Geräuschkulisse und sorgt für zunehmende Erkrankungen – beklagen die anderen.

Zum Lebensraum Großraumbüro hat beinahe jeder Mitarbeiter eine Meinung und die Ansichten zu diesem Thema fallen ohne Zweifel äußerst konträr aus – so auch bei den Redakteuren der Frankfurter Allgemeinen Zeitung.

Christoph Schäfer, Redakteur vom Dienst bei FAZ.net, ist merkbar erfreut, dass er der Vorhölle nach Jahren endlich entkommen konnte:

<http://www.faz.net/aktuell/beruf-chance/zur-hoelle-mit-dem-grossraumbuero-15377843.html>

FAZ-Kollege Carsten Knop, Chefredakteur digitale Produkte, kann die schlechte Meinung nicht nachvollziehen und schreitet zur Verteidigung des Großraumbüros:

<http://www.faz.net/aktuell/beruf-chance/beruf/grossraumbuero-eine-lobpreisung-15382970.html>